

*Der Herr ist mein Hirte, nichts wird mir fehlen.
Er lässt mich lagern auf grünen Auen und führt
mich zum Ruheplatz am Wasser. Lauter Güte
und Huld werden mir folgen mein Leben lang
und im Haus des Herrn darf ich wohnen für
lange Zeit.* *Psalm 23, 1-2,6*



In die Herrlichkeit seiner Auferstehung rief
Christus, der Herr unsere
liebe Mitschwester

Sr. Maria Agnella vom Guten Hirten

Anna Buchmaier aus Baumgartenberg

Nach einem treuen, erfüllten Ordensleben, das hineingenommen war in die Glaubens-, Liebes- und Leidengemeinschaft mit Jesus Christus, erfolgte ihr Heimgang am Freitag, dem 6. Februar 2026 im Mutterhaus in Bad Mühlacken im 89. Lebensjahr und im 68. Jahr ihrer Profess.

Das Leben von Sr. M. Agnella war reich an frohem Dienen, tiefer Innerlichkeit und tatkräftigem Einsatz. Sie wirkte von 1958 bis 1999 als Kindergartenleiterin in Reichenthal, Pram, Riedau, Gunskirchen, Haag am Hausruck und Grünau im Almtal. Anschließend übernahm sie in Grünau den Dienst als Köchin. 2004 kam sie nach Bad Kreuzen, wo sie engagiert in der Seelsorge im Seniorium Bad Kreuzen wirkte. Dank ihrer Freude an den Wundern der Schöpfung setzte sie sich im Kräutergarten des Kurhauses ein und erfreute sich an üppiger Blütenpracht. Darüber hinaus verfügte sie über ein reiches Wissen über die Pflanzen. 2020 kam sie ins Mutterhaus nach Linz und im November 2022 nach Bad Mühlacken. Soweit es ihr möglich war, half sie im Haus mit. Mit innerer Zufriedenheit und Freude an der Natur reifte sie der endgültigen Begegnung mit Jesus Christus entgegen, die sich nach kurzer Krankheit am 6. Februar erfüllte.

Im Anschluss an den Abendgottesdienst (18.45 Uhr) beten wir für Sr. M. Agnella am Montag, den 9. Februar um 19.30 Uhr.

Der Begräbnisgottesdienst wird am Dienstag, dem 10. Februar 2026, um 10.00 Uhr in der Klosterkirche des Mutterhauses in Bad Mühlacken gefeiert. Anschließend ist die Beisetzung in der Schwesterngrabstätte am Friedhof in Feldkirchen.

Wir empfehlen unsere Mitschwester Maria Agnella dem Gebet und Gedenken beim heiligen Messopfer.

Bad Mühlacken, 6. Februar 2026

Im Namen
der Angehörigen

Generaloberin und Konvent
Marienschwestern vom Karmel